
PRINCIPAIS CONQUISTAS DO SINDIANÁPOLIS - 2004 À 2019

2004/2009

• 2008 - Mandado de segurança (Processo nº 200704023991) garantindo pagamento do
salarial no último dia útil.

• 2009 - Plano  de Cargos Carreira e Vencimentos - PCCV;
Após aprovação do PCCV, ficou mantido que o menor valor de salário-base seria igual ou
maior que o salário mínimo.

• Ação judicial em 2007 a favor da insalubridade de centena de servidores.

• Emenda para garantir o abono salarial aos profissionais Auxiliares e Educação - ASHAS.

• Manutenção das vantagens nominal e pessoal (VPAN). Que por sua vez estava sendo
questionado pelo executivo e após um árduo trabalho, durante dois anos, conquistamos a
vitória junto ao tribunal de Justiça - TJ.

• Diversas representações no Ministério Público Estadual - MPE em relação a desvios de
repasses do governo no valor de oito milhões de PMA para o Instituto de Previdência –
ISSA 2008.

2010/2014

• Conquista da data base.

• Ação para cálculos corretos da incidência da VPAN sobre os valores do quinquênio.

• Denúncia cobrando a Lei de acesso à informação e transparência no MPE.

• Março 2014 - Ação junto ao TCM a favor da incorporação das Horas Extras e gratificações
dos servidores que tem direito com parecer favorável.

• Junho 2014 - Plano de Saúde conveniado com a IPASGO e UNIMED com contra partida
de salários menores.

• Outubro 2014 - Aquisição da sede própria para o SindiAnápolis: Atendimento Médico,
odontológico e centena de convênios.

2015/2019

• Deliberação do Ministério Público do Tribunal de Contas à favor da incorporação das
gratificações para os servidores que estejam em conformidades com exigências legais.



• 2013 - Produtividades para os fiscais de tributos, de edificações, vigilância sanitária
cadastradores e desenhistas.

• Ação referente a Periculosidade dos Vigias, dezembro de 2013, estudos para possibilitar o
vigia com carreira inicial da guarda municipal.

• 2016 - Revisão do PCCV com aprovação da incorporação do abono especial e proposta
da titulação.

• 2017 - Data-base com isonomia no valor negociado com os professores.

• 2018 - Ação em várias instâncias, incluindo em nível nacional, questionando o porte de
distribuição das atividades de limpeza nas unidades escolares referente a servidoras do
cargo de ASHA.

• 2019 - Em janeiro, após muitas mobilizações, conquista do retroativo da negociação da
reposição da data-base.

• 2019 - Concessão e Pagamento da Titulação.

• Ações judiciais individuais referentes a ilegalidade de concessão da lei da titulação
requerendo equiparação do percentual e retroativo.

TODOS OS ANOS

➢ Em outubro festa do servidor com distribuição de inúmeras prendas, no período
pandêmico realizado de forma online.
➢ A partir de 2009 as negociações da
data-base sempre acima do salário mínimo.
➢ Inúmeras ações  jurídicas.
➢ Ações Contra Servidores fantasmas.
➢ Garantir EPI’s, uniforme, manter alimentação e condições de trabalho.
➢ Inúmeras assembleias gerais para deliberações de interesse dos servidores.



PRINCIPAIS AÇÕES DO SINDIANÁPOLIS MAIO/2019 À MARÇO/2022

MAIO/2019

• Questionamento sobre a terceirização nas escolas (limpeza) Empresa Confiança.

• Ofício 076/2019 - questionando o corte do café da manhã e almoço na Secretaria de
Obras.

• Ofício questionando a remoção dos servidores ASHAS da educação para a Secretaria da
Saúde, sem aviso prévio, em razão da terceirização.

• Cobrança das promessas de campanha do Prefeito Roberto Naves referente aos vigias.

JUNHO/2019

• 04/06/2019 – Sindicatos se mobilizam na tentativa de conseguir uma agenda com o
Prefeito Roberto Naves, solicitando uma reunião conjunta para que as pautas reivindicadas
sejam asseguradas.

• 06/06/2019 – Carta aberta aos Ashas – referente a terceirização.

• 14/06/2019 – Sindicatos de Anápolis paralisam na luta dos direitos dos trabalhadores.
(GREVE GERAL) Deliberar sobre a Data base de 2019 e residual de 2018. Manifestação
nas ruas da cidade.

• 25/06/2019 – Ofício cobrando a comissão para revisão do PCCV.

• 25/06/2019 – Representação protocolada na Sub-Procuradoria Geral – Partição de
massas dos Segurados do Regime Próprio de Previdência Social de Anápolis.

• 30/06/2019 – Cobrança da concessão da incorporação das gratificações.

JULHO/2019

• 04/07/2019 – SindiAnápolis e Sinpma cobram agenda com Prefeito Roberto Naves.

• 10/07/2019 – Votação de leis que afetam os servidores Lei do PAI, contratação temporária
de pessoal de interesse público da Secretaria da Educação.



• 12/07/2019 – Via crucie para ter agenda com o Prefeito.

• 29/07/2019 – Questionamento da Criação da CNP para atender os representantes
sindicais no intuito de afastar mais das demandas dos servidores.

AGOSTO/2019

• 02/08/2019 – Envio de um mandado de segurança para o Juíz da Vara da Fazenda
Pública para garantir respostas das demandas dos servidores públicos.

• 09/08/2019 – SindiAnápolis reuniu com Coronel Maia para cobrar o cumprimento dos
deveres do município em relação a categoria dos vigias, foi protocolado ofício junto a
administração.

• 20/08/2019 – Publicação da carta aberta esclarecimento sobre  a Lei do PAI.

• 23/08/2019 – Ofício reivindicando o café da manhã que foi suspenso na Secretaria de
Obras.

SETEMBRO/2019

• 11/09/2019 – Assembleia Geral – panfletagem da carta aberta, nos sinaleiros, para
conhecimento da população da administração Roberto Naves.

• Risco da perda da VPAN – sindicato interviu junto a CPN.

OUTUBRO/2019

• 10/10/2019 – Cobrança da transparência do registro do Ponto eletrônico.

• 24/10/2019 – SindiAnápolis recorre ao MP para regularização do comprovante do Ponto
eletrônico.



NOVEMBRO/2019

• 01/11/2019 – Um ano sem o Prefeito receber os sindicatos e foi destituído o Presidente da
CPN trava as negociações e demandas dos servidores.

• 05/11/2019 – SindiAnápolis solicita reunião com Presidente da Câmara reivindicando o
Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos para os efetivos do legislativo

• 12/11/2019 – Preocupação com a reforma da Lei 077/2003 e prejuízo aos aposentados.

• 21/11/2019 – SindiAnápolis questiona o ISSA sobre a atual situação financeira do instituto.

• 22/11/2019 – Preocupação com os servidores que trabalham nas feiras solicitando a
regulamentação da escala.

• 30/11/2019 – Demandas dos servidores lotados no Cemitério Park.

DEZEMBRO/2019

• 06/12/2019 – Manifestação a perseguição da servidora Jailde.

• 09/10/2019 – Representação conjunta com os sindicatos enviado para a Secretaria de
Previdência e Trabalho (DF)  referente a unificação dos fundos.

• 10/12/2019 – Sindicatos se unem e protocolam Ação de Improbidade Administrativa no
MPE contra a Prefeitura pela falta de transparência e repasses do ISSA.

• 16/12/2019 – Atraso nas negociações da data-base.
.
• 20/12/2019 – Cobrança de maior participação do conselho deliberativo no ISSA.

JANEIRO / 2020

• 07/01/2020 – Ofício enviado para a negociação da data-base.



FEVEREIRO/2020

• 14/02/2020 – Ofício para Presidente da Câmara cobrando o andamento do Plano de
Cargos dos servidores do legislativo.

• 14/02/2020 – Foi instituído o auxílio alimentação para os servidores.

• 18/02/2020 –  Paralização conjunta pelo direito dos servidores e negociação da
data-base 2018/2019.

MARÇO/2020

• 04/03/2020 - Assembleia Geral Conjunta com o Sindisaúde (pauta: data-base e aplicação
da titulação).

• 16/03/2020 - Reunião com Prefeito cancelada em razão da pandemia do COVID-19.

• 18/03/2020 – Suspensão das atividades laborais pelo covid e questionamento do
cronograma de trabalho em regime de escala aos servidores administrativos.

ABRIL/2020

• 03/04/2020 – Denúncia no MP que servidores municipais trabalham sem EPIS e Empresa
Engemaismed não está fornecendo laudo de insalubridade por falta de repasse da
Prefeitura.

• 15/04/2020 – Solicitação ao Vereador Jean Carlos para inclusão de gratificação aos
servidores que estão a frente do Covid 19.

• 17/04/2020 – Sindicato questiona ao TCM o aumento das despesas em tempo de
pandemia.

• 25/04/2020 – Solicitação da suspensão da cobrança do empréstimo consignado dos
aposentados.



MAIO/2020

• 07/05/2020 – Congelamento salarial em tempo de pandemia suspende a negociação da
data-base.

• 13/05/2020 – Cobrança aos protocolos do COVID-19 para os servidores.

• 17/05/2020 – Reivindicação de gratificação especial para os coveiros em época de
pandemia.
• 19/05/2020 – Cobrança de calendário vacinal para servidores da educação.

• 22/05/2020 – Participação de vídeo conferência em pauta: o aumento da alíquota do
ISSA.

• 25/05/2020 – Ofício para a Secretaria de Saúde pela notícia da terceirização do
monitoramento e vigilância nas unidades da saúde.

• 26/05/2020 – Reivindicação de gratificação aos servidores lotados nos Hospitais e
unidades básicas em razão da Pandemia.

JUNHO/2020

• 08/06/2020 – Solicitação à vigilância sanitária inspeção na Secretaria de Obras e Mercado
do Produtor pelo motivo de colaborador ter testado positivo ao covid-19 e estar trabalhando.

• 15/06/2020 – Enviado carta aberta aos Vereadores em que permitia a suspensão dos
repasses ao ISSA e a preocupação do sindicato com o futuro financeiro dos aposentados.

• 18/06/2020 – Participação de live com a Vereadora Geli, o Tema: Importância do repasse
patronal ao ISSA.

• 22/06/2020 – Reunião com Presidente do ISSA – preocupação com o Instituto e a situação
financeira.



JULHO/2020

• 04/07/2020 – Denúncia da falta de condições básicas de trabalho no Hospital Municipal.

• 11/07/2020 – Ofício encaminhado ao Presidente da Câmara na luta para aprovação do
plano de cargos dos servidores do legislativo.

• 21/07/2020 – Protocolado um pedido em conjunto com o Sinpma para instauração da CPI
do ISSA.

AGOSTO/2020

• 07/08/2020 – Solicitação de fornecimento de EPI’s e condições de segurança para o
retorno da jornada de trabalho dos administrativos das escolas.

• 11/08/2020 – Denúncia em conjunto com os sindicatos ao Tribunal de Contas e ao
Ministério Público das irregularidades no ISSA (Unificação de massas do ISSA).

• 19/08/2020 – Preocupação do sindicato referente a terceirização nas escolas dos vigias e
Ashas.

SETEMBRO/2020

• 02/09/2020 – Vitória no julgamento pelo Juíz de procedente ação do benefício da titulação
dentro do prazo legal.

• 08/09/2020 – Denúncia ao TCM de possíveis irregularidades cometidas com dinheiro
público e os gastos em época de pandemia.

• 23/09/2020 – Denúncia ao TCM do descumprimento da LRF, por haver nomeações em
período vedado por lei.

• 29/09/2020 – SindiAnápolis e Sinpma cobram do Presidente da Câmara Municipal
resposta sobre o pedido de abertura de CPI do ISSA.



OUTUBRO/2020

• 09/10/2020 – Realização de debate de forma virtual com os candidatos a Prefeito de
Anápolis.

NOVEMBRO/2020

• 16/11/2020 – Convênio com a Dental show  e Vale Card para os filiados ao sindicato.

• 23/11/2020 – Sindicato cobra resposta sobre a terceirização nas escolas.

DEZEMBRO/2020

• 08/12/2020 – Solicitação de uma audiência com Prefeito Roberto Naves para apresentar
as reivindicações das demandas dos servidores.

• 10/12/2020 – Preocupação do sindicato com referência ao Plano de Cargos do Legislativo.

• 22/12/2020 – Convocação dos servidores a uma mobilização na Câmara Municipal contra
a votação do aumento da alíquota do ISSA de 11% para 14%.

JANEIRO/2021

• 05/01/2021 – Reivindicação de material de trabalho para os funcionários do Cemitério
Park.

• 08/01/2021 – Pedido de continuidade do trabalho home office aos servidores acima de 60
anos.

• 20/01/2021 – Solicitação de inclusão dos coveiros no cronograma de prioritários na
vacinação do covid.



• 26/01/20221 – Em reunião com Secretária da Educação avanço em pauta referente aos
vigias.

• 28/01/2020 – Reunião com Presidente da Câmara para tratar de reposição salarial.

FEVEREIR0/2021

• 09/02/2021 – SindiAnápolis cobra constitucionalidade na escala dos vigias noturnos.

• 11/02/2021 – Ofício enviado para Secretária de recursos humanos para solucionar a
demanda dos vigias.

• 17/02/2021 – Reunião com o vereador Marcos para levar as demandas dos vigias.

• 19/02/2021 – Visita ao vereador Jakson Charlles para interceder ao prefeito sobre as
demandas dos servidores.

• 24/02/2021 – Visita ao vereador Jean Carlos em apoio a nova legislatura.

MARÇO/2021

• 17/03/2021 – Reunião virtual com o Brigadeiro Bragança.

• 24/03/201 – Campanha solidária para arrecadar alimentos.

• 25/03/2021 – Reunião virtual com vereador João da Luz.

ABRIL/2021

• 02/04/2021 – Reunião virtual com a vereadora Trícia.

• 14/04/2021 – Ofício para ISSA em defesa da paridade salarial dos aposentados
municipais.



• 19/04/2021 – Reunião virtual com o vereador Edmilson.

• 20/04/2021 – Reunião virtual com vereador Hélio Araújo.

• 27/04/2021 – Reunião virtual com vereador Dr. José Fernandes.

• 29/04/2021 - Reunião virtual com vereador Reamilton.

• 30/04/2021 – Aumento da cobrança da alíquota do ISSA.

MAIO/2021

• 07/05/2021 – Decisão judicial favorece o mérito da ação impetrada por servidores para os
40% do adicional da insalubridade.

• 14/05/2021 – Ofício enviado pleiteando o pagamento da data base.

• 19/05/2021 – Reunião virtual com vereador Frederico Godoi.

• 21/05/2021 – Posse do Conselho Previdenciário.

• 25/05/2021 – SindiAnápolis reuni com Prefeito , Secretária da Educação e Secretária de
Recursos Humanos  para negociar pautas da categoria.

• 28/05/2021 – Reunião com a Secretária de Recursos Humanos em pauta as demandas
dos servidores.

JUNHO/2021

• 07/06/2021 – Reunião virtual com vereador Wederson Lopes.

• 09/06/2021 – Reunião com Secretária de Recursos Humanos para a garantia da
periculosidade dos vigias.



• 10/06/2021 – Reunião com a Secretária da Educação em pauta a regulamentação de
horas dos administrativos lotados na educação e outras demanda.

• 28/06/2021 – Audiência com o Presidente da Câmara em defesa do direito da
periculosidade dos vigias.

JULHO/2021

• 02/07/2021 – Participação de debate sobre a volta às aulas na rede pública.

• 06/07/2021 – Realização de uma reunião com o Presidente da Câmara e Procurador do
Município em defesa do direito dos vigias e da data-base.

• 08/07/2021 – Reunião com Secretário de Economia sobre a reposição salarial.

AGOSTO/2021

• 04/08/2021 – Mudança no pagamento do 1/3 de férias dos servidores lotados na
educação.

• 10/08/2021 – Projeto de lei em que dispões sobre processo administrativo e a
preocupação do sindicato.

• 17/08/2021 – Sindicato cobra da Procuradoria do Município pedido de vistas do processo
administrativo de periculosidade dos vigias.

• 19/08/2021 – Reunião com Secretário de Economia na tentativa de acelerar o pagamento
da data-base aos servidores.

OUTUBRO/2021

• 08/10/2021 – Ofício solicitando o retorno de atendimento médico e odontológico na sede
do sindicato.



• 09/10/201 – Sindicatos se reúnem vitualmente contra a terceirização na saúde.

• 26/10/2021 – Participação de uma live contra a contratação de OS e terceirização do
serviço público.

NOVEMBRO/2021

• 06/11/2021 – Preocupação do sindicato referente a lei do PAD.

• 28/11/2021 – Direito assegurado ao recesso de final de ano dos administrativos nas
escolas.

DEZEMBRO/2021

• 01/12/2021 – Assembleia Geral Conjunta para deliberar sobre o direito das categorias,
data base, terceirização.

JANEIRO/2022

• 29/01/2022 – Nota de repúdio contra o corte da periculosidade dos vigias.

FEVEREIRO/2022

• 02/02/2022 - Assembleia Geral.

• 07/02/2022 - Mandado de segurança referente ao corte da periculosidade dos vigias.

• 16/02/2022 - Reunião com o Ministério Público para tratar do corte da periculosidade dos
vigias.

• 16 e 17/02/2022 – Reunião para busca da solução do colapso no ISSA.

• 21/02/2022 – Questionamento do aumento da terceirização na Educação.



• 23/02/2022 – Denúncia da não concessão da progressão vertical.

MARÇO/2022

• 04/03/22 - Representação no Ministério Público questionando o laudo de periculosidade
emitido pela empresa Engemaismed.

• 08/03/2022 – Agravo de instrumento protocolado em defesa do pagamento do adicional de
periculosidade dos vigias.

• 23/03/2022 – Reunião com o Promotor Paulo Henrique Martorini buscando orientações
para retorno do adicional de periculosidade dos servidores vigias.


